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会議録（要点筆記） 

 

  

会議名 平成２８年度 第１２回千郷地域協議会（公開） 

開催日時 
平成２９年２月２０日（月） 

午後６時３０分～午後７時１０分 

開催場所 西部公民館 多目的ホール  

会議次第 

１ 開会 

 

２ 確認事項  

 ⑴ 地域計画策定について  

 

３ 連絡事項  

 

４ 閉会 

 

委員出席者 

滝川 健一・今泉 亮司・老平 良久・馬渕 紳行・安形 典久 

鶴見 龍男・村田 博徳・竹下 隆康・加藤 重行・高野 文夫 

服部 峯夫・中村 高三・白井 幸隆・柿下 和久・西野 雄次 

近藤 武 ・中野 享依・古地 英明・杉下 尚由・老平 千昌 

仲井敬太郎・鈴木 誠 ・河邉 続子・山本 紀子・浅倉 芳包 

長坂 好幸・藤田 一美 

欠席者 ３人（石河 悟・近藤 武・古地 英明） 

事務局 
三浦理事・西村自治振興課長・田村千郷自治振興事務所長  

戸田主任・森田主事 

傍聴者数 ０人 

会議資料 資料「平成 29 年度への引継ぎ事項」  
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１ 開会 

   会議成立報告 

 

会議録署名者を以下の委員に指名した。  

中野 享依 委員 

杉下 尚由 委員 

 

２ 確認事項 

⑴ Ｈ29 年度引継ぎ事項について 

事務局から資料「平成 29 年度への引継ぎ事項」について報告を行った。 

 

  （会長） 

   事務局から報告があったとおり、地域計画策定を推し進めていくとい  

うことで宜しくお願いしたい。 

 

〇 上市場東住宅からの提案について 

≪概要≫ 

地域協議会の委員構成は行政区長と区長会推薦で構成している。今年  

度区役員改選するにあたり、次年度区長が勤務状況や家庭環境により地 

域協議会委員として出席できないことになってしまった。区長でないと  

委員になれないということで代理者を立てたとしても発言権はなく、傍  

聴扱いになってしまうので今後の対応を考えていただきたい。 

  

≪決定事項≫ 

   Ｈ29 年度に検討するため、来年度に引継ぎを行い、協議を行う。  

 

  ‐主な意見－ 

  （委員） 

 市の条例によって決められているものか。他の地区の状況はどうか。 

  

（事務局） 

 市条例では 35 名以内とあるが委員構成は各地域協議会で決めていただ 

くことになる。昨年度から区長が協議会委員を兼ねることは負担が大きい  

という声があり、引継ぎ事項として残しておくということになっている。 

各行政区にとって様々な事情があり、いろんな視点や角度から協議が必 

 要になってくると思う。なぜ区長さんが委員構成に加わっているのかとい 

うことで、制度発足当初決めた時の考え方を把握し、今の時勢に合った形 

にしていく必要があります。区長会推薦の行政区推薦枠との関連もありま 

すので時間をかけてご協議いただきたい。 
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３ 連絡事項 

   

⑴ 千郷青パト隊結成について 

    長坂委員より青パト隊結成について報告された。  

 

⑵ 新年度委員勉強会と第１回地域協議会の開催について 

平成２９年度委員候補者が決まり次第、日程調整の上開催。  

    

 ⑶ 千郷自治振興事務所長 あいさつ 

    今年度は１２回の地域協議会や千郷地区内をめぐるバスツアー、千  

郷地域の活動団体との意見交換会を皆さんが出席する機会が多かった  

と思いますし、熱心にご協議いただき、ありがとうございました。さ 

らに千郷地域初の分科会が発足し、地域計画の議論の中で良い地域計 

画とは何かという話しがありまして、知っている計画や作っただけで 

誰も知らない計画はだめという指摘がありました。知っているだけで  

はなく、その計画を基に活動が生まれてくる計画が良い計画と言える 

かなと思います。 

この２年間に千郷地域子育て連絡協議会や青パト隊発足など行政区 

を超えた千郷地域全体がより良くなるような活動、団体が生まれてき 

ています。地域計画策定後に地域計画に基づいていろんな活動が生ま  

れると良いと思っています。      

    

⑷ 千郷地域協議会長 あいさつ 

    皆さんのご理解とご協力をいただき、会長の職を行うことができた。 

次年度は地域計画策定していくことになりますので、次年度の委員の 

方に引継ぎをしていただき、地域計画が船出できるようにご協力をお 

願いしたい。 

（閉会）  

 

 


